

AKBP Heru Muslimin Pimpin Sertijab Kasat Intelkam Polres Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.JURNALIS.ID

Dec 9, 2021 - 06:55



Sumbawa Barat - Kepolisian Resor Sumbawa Barat melaksanakan penyegaran organisasi dilaksanakan upacara serah terima jabatan (Sertijab) Pejabat utama (PJU) Polres Sumbawa Barat Kasat Intelkam.

Bertempat di Aula Endra Dharmalaksana

Polres Sumbawa Barat pada Selasa (07/12/21) pukul 09.00 wita.

Dalam kegiatan sertijab turut hadir

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, SIK, .MIP. Waka Polres Kompol Jamaluddin, S.Sos. Pejabat utama Polres Sumbawa Barat. Kapolsek jajaran dan seluruh Kanit Intelkam Polres dan Polsek wilayah Kabupaten Sumbawa Barat.

"Kasat intelkam lama AKP I Made Susila Artana menjabat jabatan baru sebagai Kasubag Rujianstra Bagren Polres Dompu, digantikan Kasat baru AKP Yunus Lobar Sukawati Miharja yang sebelumnya tugas sebagai Dit Intelkam Polda NTB" Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK, .M.IP melalui Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi, S.Sos.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK, .M.IP menyampaikan dalam sambutannya ucapan terimakasih kepada Pejabat Lama Kasat Intelkam yang sudah berdedikasi selama bekerjasama dengan Polres Sumbawa Barat hampir kurang lebih 4 bulan. Dan Selamat datang kepada Pak Yunus selaku Pejabat Baru Kasat Intelkam semoga segera dapat menyesuaikan diri dengan tempat kerja yang baru yaitu di Polres Sumbawa Barat.

"Kepada seluruh anggota yang hadir agar bisa menyampaikan kepada seluruh personil yang tidak hadir, agar bisa menjaga keharmonisan dalam rumah tangga, saling menghargai dan saling membantu dalam rumah tangga" jelasnya

Kesempatan tersebut AKP I Made Susila Artana menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Kapolres dan Ibu Ketua Cabang Bhayangkari Sumbawa serta seluruh pejabat dan personil Polres Sumbawa Barat atas bimbingan dan kerjasama yang baik selama bertugas di Polres Sumbawa Barat.

" Kami menyampaikan permohonan maaf atas berbagai kesalahan maupun kekhilafan baik sengaja maupun tidak disengaja baik bertutur kata atau perbuatan kami selama bertugas di Polres Sumbawa Barat" terang I M Susila

Kemudian Kasat intelkam Baru AKP Yunus Lobar Sukawati Miharja dihadapan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, SIK, .M.IP dan PJU Polres Sumbawa Barat memperkenalkan diri menyampaikan, terima kasih atas waktu dan kesempatan yang telah diberikan selama ini.

" Kami mohon bimbingan dan arahan kepada pak Kapolres bersama para PJU Polres Sumbawa Barat, dalam hal ini saya menjalankan tugas sebagai kasat intelkam Polres Sumbawa Barat " tuturnya. Adbravo)